



Comment résister à la désinformation qui nous envahit ?

Samedi 18 octobre 2025

de 9h30 à 16h, au Centre paroissial de
Chavannes-près-Renens

ch. des Glycines 3, à 5 min au Sud de la gare de Renens

Une journée

pour acquérir des outils, trouver des pistes de
résistance et réfléchir à cette question de
fond posée à nos démocraties

Repas de midi et apéritif à la fin

Inscription jusqu'au 10 octobre : jfmartin.vevey@bluemail.ch
ou 021 944 56 71

Nous entendrons nos invités, verrons de petites vidéos et vivrons deux temps d'échanges en petits groupes avec une brève table ronde.



Graffiti de Banksy sur un mur à Londres :
" Je ne crois pas au réchauffement climatique "

Personnes invitées :

Camille Andres, journaliste, directrice du Prix Farel (festival de documentaires éthiques, spirituels, religieux à Neuchâtel), membre du groupe suisse de Reporters sans frontières. Elle travaille avec des youtubeurs pour une information de qualité.

Cédric Némitz, pasteur et journaliste, ancien conseiller municipal à Bienne, qui connaît bien les médias. Il dégagera des pistes de réflexion spirituelle et de résistances.

Organisation : la **Plateforme Christianisme Solidaire** rassemble des organisations pour proposer des moments de réflexion sur des questions politiques avec une attention à leurs enjeux sociaux et spirituels : le Mouvement chrétien citoyen, les Chrétiens de gauche romands, Christnet, le Mouvement de la Réconciliation IFOR-MIR. L'ACAT y est également représentée.

